
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0270/2020 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend 
Unregelmäßigkeiten bei Straßenbahnen (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist der Krankenstand immer noch so hoch bei den Straßenbahnfahrern? 
 
Der Krankenstand im Spätherbst 2019 war verglichen mit den Vorjahren ungewöhnlich hoch 
und ist aktuell wieder gesunken. Aktuell entstehen aufgrund des Krankenstandes keine sys-
tematischen Fahrtausfälle.  
 
2. Dreht es sich bei den Straßenbahnfahrern um MVG-Angestellte oder Angestellte von Sub-

unternehmern? 
 

Unsere Straßenbahnfahrerinnen und Straßenbahnfahrer sind ausschließlich direkte Angestell-
te der Mainzer Verkehrsgesellschaft.  

 
3. Was sind die Hintergründe der momentanen Misere? und 
4. Was gedenken Sie zu unternehmen, um den misslichen Zustand endlich auf ein verträgli-

ches Maß zu bringen? 
 
Die Mainzer Mobilität teilte mit, dass es keine „Misere“ oder Häufungen von Fahrtausfällen auf 
den Straßenbahnlinien 51 und 53 gibt. Auch in den letzten Wochen ist es auf diesen Linien – 
wie auch im übrigen Netz – nur punktuell zu Ausfällen und Verspätungen gekommen. Die Ur-
sachen hierfür sind nicht an einem einzelnen Grund festzumachen. In der Regel waren Fahr-
zeugstörungen, Unfälle oder Verkehrsbehinderungen ursächlich.  
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